

## ■ Was war los im Kleefelder Seniorenpflegeheim

### Ausflug nach Springe

Im Juni unternahmen wir einen sehr schönen Ausflug nach Springe-Altenhagen ins dortige Seniorenpflegeheim »Alte Molkerei«. An diesem Tag waren Filmtiere auf zwei Streichelwiesen zu Gast. Alle Bewohner freuten sich riesig über

die zutraulichen Tiere, die man anfassen, streicheln und zum Teil sogar auf den Arm nehmen konnte. Alle Bewohner genossen die Stunden sichtlich. Auch für Speis und Trank war reichlich gesorgt. Ein rundherum gelungener Tag. Danke an alle!



### Sommerfest

Unter dem Motto »Zirkus« feierten wir im August bei herrlichem Wetter unser Sommerfest. Dazu gabs Musik von unserem DJ, viele leckere Köstlichkeiten aus der Küche

und ein tolles Programm. Es wurde viel gelacht, mitgesungen und mitgetanzt zu den tollen Darbietungen des sehr engagierten, jungen Ensembles der »Zirkus-, Gymnastik- und Akrobatik-Gruppe«. Unsere Bewohner\*innen, Ehrengäste,

Nachbarn und Besucher von nah und fern empfanden es als eine sehr schöne, harmonische und äußerst gelungene Veranstaltung.

Viel Applaus und DANKE an ALLE!

■ Ines Gleiß, Sozialer Dienst

